



Je länger die Corona-bedingten Ausgangsbeschränkungen andauern, umso größer wird das Bedürfnis nach Kontakt – und Gesprächen: bei **älteren Menschen**, die die Wohnung nicht verlassen sollen und sich einsam fühlen, bei **jungen Menschen**, die mit der beengten Situation in der Familie gerade nicht zurechtkommen, bei **kranken Menschen**, die einfach mal über ihre Lage sprechen möchten. Deshalb bieten die Malteser in Bad Kissingen jetzt einen **Telefonbesuchsdienst**:

0971/ 723 724 9

Anrufen kann jeder, der Redebedarf hat.

Außerhalb der Bürozeiten ist immer ein Anrufbeantworter eingeschaltet, der auch regelmäßig abgehört wird.

Die Anrufer werden an Ehrenamtliche weitervermittelt, die dann die regelmäßigen „Telefonbesuche“ übernehmen.